

L'Éclaireur du Gâtinais, 18 janvier 2017

Une centaine d'habitants de Lorcy à la réunion publique

Vent debout contre le projet éolien

Les représentants de la société Windpower ont rencontré les habitants de Lorcy, mardi de la semaine dernière. L'objectif était de leur présenter le projet éolien prévu sur le territoire, mais aussi de répondre aux questions, qui ont été nombreuses.

Il s'agit d'un projet, mais qui doit être étudié pendant la phase de concertation. Les habitants ont pu poser des questions et quelques doutes sont restés, et des concertations seront organisées.

Malgré l'opposition de certains, celle des Commissions départementales de la construction de Lorcy, de la commune de Lorcy, de la population, le projet a vu le jour. Mais certains habitants ont choisi de privilégier la tranquillité et le cadre de vie.

Des mâts de 164 m à 600 m des maisons

Richard Pellin, conseiller municipal de Volp, a été élu maire de Lorcy, et ses collègues...



Un premier champ d'éoliennes est sorti de terre en 2015 dans la vallée à gauche à Senneval-Lorcy, entre à Montleville et vers à droite, et Senneval-Benois.

Le maire de Lorcy et de Senneval-Benois, Richard Pellin, a été élu maire de Lorcy, et ses collègues... Les habitants ont pu poser des questions et quelques doutes sont restés, et des concertations seront organisées.

La députée et le sénateur soutiennent les élus.

Les élus de Senneval, Richard Pellin et le député de la région à l'Assemblée, l'ancien conseiller municipal de Senneval, M. Pellin, ont soutenu le projet éolien.

Un premier champ d'éoliennes est sorti de terre en 2015 dans la vallée à gauche à Senneval-Lorcy, entre à Montleville et vers à droite, et Senneval-Benois.